

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Cathédrale Notre-Dame de l'Assomption : au cœur de l'ouverture du jubilé des 60 ans

Line R. ALOMO
Libreville/Gabon

DES chrétiens rassemblés à l'entrée principale d'une cathédrale Notre-Dame de l'Assomption aux portes closes, face à l'archevêque métropolitain de Libreville, Mgr Patrick Iba-Ba. C'est le cérémonial d'ouverture et de passage de la porte sainte ce samedi 2 décembre à l'occasion du jubilé des 60 ans de la cathédrale.

D'abord la présentation solennelle et la lecture des indulgences et les critères pour y accéder.

Le moment est privilégié, les chrétiens en ont conscience et Raymond Ndong Sima, Premier ministre de la Transition, présent, en a aussi conscience.

Ensuite le franchissement de la porte du jubilé qui n'est pas un acte ordinaire dans la foi catholique. Tant précise Mgr Iba-Ba, la porte qui va s'ouvrir est le signe d'une porte qui nous a été grande ouverte par le Christ et qui nous est toujours ouverte. "C'est une invitation à travailler à notre propre salut et à celui des autres... par l'intersession de la Bienheureuse Vierge Marie, Notre-Dame de l'Assomption".

Mais avant, l'archevêque va frapper trois fois et à trois reprises la porte close de la cathédrale en priant : "Ouvrez vous portes éternelles, laissez entrer le roi de gloire", pendant que les Chrétiens répondent ensemble : "C'est ici la porte du Seigneur, qu'ils entrent les justes."

La porte du jubilé s'ouvre enfin et les Chrétiens la franchissent à la suite de Mgr Iba-Ba au son d'un chant rythmé par la chorale.

Place à l'histoire de la cathédrale narrée par un universitaire. De son propos, l'assistance retient que la cathédrale Notre-Dame de l'Assomption est bâtie sur le site qui a accueilli les premiers missionnaires. Elle est la continuité des églises missionnaires et diocésaines. Et ce qui saute à l'œil, c'est un bâtiment imposant.

Un autre universitaire va dire aux Chrétiens les enjeux de ce jubilé : c'est une année de grâces, occasion de réconciliation et pour chacun de bénéficier de bénédictions. S'ensuit la messe, qui permet à Mgr Iba-Ba d'appeler les Chrétiens dans l'homélie, tirée de l'Évangile de Jésus-Christ selon saint Luc (21,34-36), à une belle ferveur autour

de ce jubilé. À ne pas être des loups pour les autres ni pour la société. "Cette longue marche de 60 ans est un chemin de fraternité pour oser la rencontre avec l'autre et tisser des liens d'amitié et créer une église famille."

Le jubilé du soixantième anniversaire de la cathédrale Notre Dame de l'Assomption se clôt le 15 août 2024 prochain. Passez donc par la porte du jubilé et puisiez des grâces en ces temps favorables !



Photo: Jocelyne Abila

Photo de famille au sortir de la célébration de la messe d'ouverture du jubilé des 60 ans de la cathédrale Notre-Dame de l'Assomption.



COMMUNIQUE DE PRESSE

Qualité et continuité de service suite aux intempéries : le point de la situation à l'intérieur du pays



L'effondrement du pont sur la rivière Mougoutsi à l'origine du manque d'eau à Tchibanga

Libreville, le 08 décembre 2023_ Les pluies diluviennes de ces derniers jours ont un fort impact sur la qualité et la continuité du service public de l'eau potable et de l'électricité, tant à Libreville qu'à l'intérieur du pays. Les équipes techniques SEEG mobilisées à cet effet travaillent sans relâche au rétablissement des services dans l'ensemble des zones impactées.

Dans ce contexte, le retour à la normale de la desserte en électricité est effectif à Mouila et Tchibanga, grâce au programme spécial de secours mis en œuvre pour la circonstance (installation et mise en service à Mouila d'un nouveau groupe, mouvements d'énergie de Mouila vers Tchibanga, etc).

A Lébamba, Ndendé et Bongolo, des actions urgentes sont également en cours pour atténuer les perturbations auprès des clients.

A Tchibanga, la situation de la desserte en eau potable reste difficile, suite à l'affaissement d'une buse métallique sur la rivière Mougoutsi, qui a eu pour conséquence la rupture des principales canalisations eau traitée et le manque d'eau dans la commune. Des travaux urgents de dépannage en cours devraient permettre dans les meilleurs délais la remise en service de l'usine d'eau potable, au terme des travaux de remplacement des canalisations endommagées.

A Moabi et Onga, les perturbations sont consécutives aux difficultés éprouvées dans l'approvisionnement en gasoil des centrales thermiques, en raison du mauvais état actuel de la route. Des démarches sont toujours en cours entre la SEEG et les marqueteurs pour la reprise des approvisionnements en gasoil, qui reste conditionnée par le rétablissement du trafic routier sur les axes dégradés.

Tout en restant mobilisée, la SEEG réitère ses regrets à la clientèle et s'attache à communiquer régulièrement sur l'évolution de cette situation exceptionnelle. Pour toute information supplémentaire, le Centre Service Clients est joignable au 011 76 73 73.

La Direction Communication
Contact média : 011 76 79 19
Facebook : @SEEG01



www.seeg-gabon.com